



San Carlos de Bariloche, 03 de Febrero de 2025

Estimados vecinos, productores rurales, expositores, sponsors, instituciones, medios de comunicación y público en general:

Desde la Sociedad Rural de Bariloche queremos informarles que luego de un cuidadoso análisis, hemos tomado la decisión de suspender la Exposición Rural 2025, prevista para realizarse del 14 al 16 de febrero. Esta determinación no ha sido fácil, especialmente a tan pocos días del evento, pero consideramos que no podemos permanecer ajenos a la difícil situación que atraviesan quienes han perdido todo a causa de los incendios que afectan a nuestra región.

La Expo Rural es un espacio tradicional en el que la gente del campo se reúne en la ciudad para celebrar y compartir la actividad rural. Sin embargo, en este momento, entendemos que no hay lugar para celebraciones. Hoy más que nunca es tiempo de solidaridad, de unir esfuerzos y de trabajar juntos para apoyar a los productores rurales y a todos los vecinos que han sido golpeados por esta tragedia. Sabemos que los desafíos que enfrentaremos en los próximos meses serán grandes, y como institución, estamos comprometidos a acompañar y contribuir en la reconstrucción y recuperación.

Queremos agradecer profundamente a todos aquellos que, este año al igual que en ediciones anteriores, confiaron en nosotros y colaboraron para la organización de la Expo. A nuestros expositores, sponsors, instituciones, medios de comunicación y al público en general, les expresamos nuestro más sincero agradecimiento por su apoyo constante.

Asimismo, como Sociedad Rural de Bariloche, exigimos que la Justicia actúe con celeridad para investigar, detener, juzgar y condenar a los responsables de estos actos terroristas que han causado tanto dolor y destrucción en nuestra comunidad.

Desde la Comisión Organizadora, redoblabremos nuestros esfuerzos para que el próximo año podamos realizar juntos una nueva Exposición Rural, que celebre la recuperación.

Agradecemos su comprensión y los invitamos a sumarse a las acciones solidarias que estamos impulsando para ayudar a quienes más lo necesitan en estos momentos difíciles.

Atentamente,  
Sociedad Rural de Bariloche